



Martech-Startup CI HUB schließt siebenstellige Finanzierung ab

High-Tech Gründerfonds (HTGF), Brandenburg Kapital, R.O.I. und der Business Angel Club Berlin-Brandenburg Bet investieren gemeinsam in das Startup für Marketing Automation CI HUB.

Potsdam, 10. Februar 2020 – Das Potsdamer Startup CI HUB überzeugt mit seiner Software-Plattform bereits zahlreiche Partner und jetzt auch Kapitalgeber. Im Zuge der ersten Finanzierungsrunde sichert sich das Unternehmen die notwendigen Mittel, um seine Strategie weiter umzusetzen. Investiert haben unter der Führung des High-Tech Gründerfonds, Brandenburg Kapital GmbH, R.O.I. und der Business Angel Club Berlin-Brandenburg Bet.

„CI HUB ist eine Plattform, die es Unternehmen ermöglicht, ihre Marketingmaterialien in Zukunft automatisiert zu erstellen, womit diese Zeit und Geld sparen. Dies gelingt, indem sich das Produkt direkt in alle wichtigen Marketing- und Office-Anwendungen integrieren lässt, was die Handhabung extrem einfach, schnell und kosteneffizient macht“, sagt Andreas Michalski, Mitgründer und CEO von CI HUB.

Die Entwicklung des Marketing-Software-Produktes CI HUB, das in Zukunft auch auf KI-Elementen basieren wird, ist sehr komplex und ressourcenintensiv. Ein Großteil des Investments wird daher in die weitere Produktentwicklung und den Ausbau des Teams gesteckt werden. Frank Reinecke, Investment Manager des HTGF: „Wir haben in CI HUB investiert, weil die Lösung eine Marktherausforderung adressiert. Dazu bringt das Team genau die Erfahrung mit, um CI HUB erfolgreich weiter zu entwickeln und international zu positionieren.“

„Das innovative Konzept, Marketing-Automatisierungsschritte in vorhandene Applikationen von Adobe und in Zukunft auch in solche von Microsoft zu integrieren, halten wir für zukunftsweisend. Das Team hat durch die gemeinsame Historie einen großen Wissensvorsprung und verfügt über das notwendige Netzwerk in diesem sehr speziellen Segment. Daher freuen wir uns, dieses Investment mit dem Frühphasen- und Wachstumsfonds der Brandenburg Kapital zu begleiten“, begründet Katja Kühnel, Investment Manager bei Brandenburg Kapital.

Partnerschaften mit Dropbox, Adobe Stock und Gettyimages

Neben der Entwicklung der Software werden zeitgleich Kunden betreut und globale Partnerschaften aufgebaut. Mit Dropbox, Adobe Stock und Gettyimages wurden dazu bereits namenhafte Partner gewonnen. „Von der ersten Stunde an waren wir selbst davon überzeugt, dass CI HUB Marketing-Entscheider interessieren wird. Beim Produktlaunch auf der Adobe Max im November 2019 in Los Angeles



bestätigte sich dies – viele potenzielle Kunden zeigten sich begeistert von unserer Plattform“, sagt Jörg Seidler, Mitgründer und COO von CI HUB.

„CI HUB automatisiert – alleine in Deutschland – einen 3 Milliarden Euro Markt mit einer SAAS Lösung. Dies zusammen mit der Branchen- und Berufserfahrung der Gründer hat mich überzeugt“, sagt Sascha Schubert, R.O.I. Berlin.

„Unsere Business Angels sind überzeugt vom künftigen Erfolg dieses Startups – der Kundennutzen ist klar und die Gründer sind Profis. Zudem wird CI HUB von einem branchenerfahrenen Business Angel begleitet“, so Jesse Hartinger vom Business Angels Club Berlin-Brandenburg e.V. Gerne hätten noch weitere BACB-Mitglieder in CI HUB investiert.

Über CI HUB

CI HUB (<https://ci-hub.com>) ist ein Software-Technologie-Unternehmen mit Sitz in Potsdam. Unter der Leitung der Gründer Andreas Michalski, Jörg Seidler und Jasper Ullrich entwickelt das Team eine cloudbasierte MarTech-Software, die hohe Einsparungen im Marketing ermöglicht. Zu den Partnern zählen Unternehmen wie Dropbox, Gettyimages, iStock, Bynder, Pixelboxx, Sitefusion, Picturepark, das PIM System myview und Adobe Stock.

Über High-Tech Gründerfonds

Der Seedinvestor High-Tech Gründerfonds (HTGF) finanziert Technologie-Startups mit Wachstumspotential. Mit einem Volumen von insgesamt 895,5 Millionen Euro verteilt auf drei Fonds sowie einem internationalen Partner-Netzwerk hat der HTGF seit 2005 bereits mehr als 560 Startups begleitet. Sein Team aus erfahrenen Investment Managern und Startup-Experten unterstützt die jungen Unternehmen mit Know-how, Entrepreneurial-Spirit und Leidenschaft. Der Fokus liegt auf High-Tech Gründungen aus den Branchen Software, Medien und Internet sowie Hardware, Automation, Healthcare, Chemie und Life Sciences. Über 2 Milliarden Euro Kapital investierten externe Investoren bislang in mehr als 1.400 Folgefinanzierungsrunden in das HTGF-Portfolio. Außerdem hat der Fonds Anteile an mehr als 100 Unternehmen erfolgreich verkauft.

Zu den Investoren der Public-Private-Partnership zählen das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie, KfW Capital, die Fraunhofer-Gesellschaft sowie die Wirtschaftsunternehmen ALTANA, BASF, Bayer, Boehringer Ingelheim, B.Braun, Robert Bosch, BÜFA, CEWE, Deutsche Post DHL, Dräger, Drillisch AG, EVONIK, EWE AG, FOND OF, Haniel, Hettich, Knauf, Körber, LANXESS, media + more venture Beteiligungs GmbH & Co. KG, PHOENIX CONTACT, Postbank, QIAGEN, RWE Generation SE, SAP, Schufa, Schwarz Gruppe, STIHL, Thüga, Vector Informatik, WACKER und Wilh. Werhahn KG.

Weitere Informationen: www.high-tech-gruenderfonds.de



Über Brandenburg Kapital GmbH/Investitionsbank des Landes Brandenburg

Die Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB) managt verschiedene Beteiligungsfonds, die wachstums- und innovationsorientierte Unternehmen mit Sitz und/oder Betriebsstätte in Brandenburg finanzieren. Die Fondsmittel für den im Auftrag des Brandenburger Wirtschaftsministeriums errichteten Frühphasen- und Wachstumsfonds der Brandenburg Kapital werden aktuell aus Mitteln des Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung und aus Eigenmitteln der ILB bereitgestellt. Durch die Beteiligungsaktivitäten der ILB wurden bisher 215 Unternehmen mit rund 235 Millionen Euro auf ihrem Wachstumskurs begleitet. Rund 8.400 moderne Arbeitsplätze sind entstanden beziehungsweise wurden gesichert. Die von der ILB betreuten Fonds decken das gesamte Spektrum von der Venture Capital-Finanzierung in der Unternehmensgründung und frühen Wachstumsphase bis hin zur Mezzanine-Finanzierung für etablierte mittelständische Unternehmen ab. Zusätzlich investierten Privat-Investoren bisher mehr als 450 Millionen Euro in die Unternehmen.

Weitere Informationen: www.brandenburg-kapital.de

Über R.O.I.

Die R.O.I. GmbH beteiligt sich seit 2017 an Startups, aktuell hält sie Beteiligungen an sechs Startups und zwei Startup Fonds. R.O.I. investiert branchenoffenen in Startups, ihr regionaler Fokus ist Ostdeutschland incl. Berlin. Bis zum Jahresende soll das Beteiligungsportfolio weiter wachsen.

Weitere Informationen: www.roi-berlin.de

Über BACB Bet

Die BACB Bet ist die Beteiligungsgesellschaft von Business Angels aus Berlin und Brandenburg. Sie ist ein Zusammenschluss von derzeit 16 erfahrenen Unternehmern und Managern und unterstützt innovative Unternehmer*innen mit Know-How, Kontakten und Kapital.

Weitere Informationen: www.bacb.de